

LUST UND FRUST DER WOCHE



Sternenfänger: Zürich soll ein neues Museum erhalten - das Swiss Space Museum.



Schützenswert: Die Stadt möchte die übrig gebliebenen Industriebrachen erhalten.



Historie: Fotos belegen eindrücklich - der Hafenkran hat in Zürich eine lange Geschichte.



Velounfälle: Die Unfälle mit Beteiligung von Radfahrern haben in der Stadt zugenommen.



Alarmierend: Die Gewaltbereitschaft junger Männer im Ausgang hat sich verdoppelt.



Aus für den Umkrempeler des Nachtlebens: Der Chef des Gang-Clubs gibt auf.